
Протокол № 3 
заседания Попечительского совета 

ГКУСО РО Ёлкинского центра помощи детям 
25 августа 2022 года 

Заседание проводилось в дистанционном формате. Присутствовали: 
Островенко Е.В., председатель Попечительского совета 
Островенко Д.Г., член Попечительского совета 
Лебедева СМ. , член Попечительского совета 
Галатова М.И., секретарь Попечительского совета 
Бадалов Н. Е., президент БФ «ЛИГА ДОБРА», руководитель ООО «Вечный двигатель» 

Повестка дня: 
1. Помощь замещающим семьям. 
2. Работа по организации наставничества. 
3. Постинтернатная адаптация выпускников, подготовка в самостоятельной жизни. Оказание всевозможной помощи воспитанникам, выпускникам. 
4. Разное. 

Слушали: 
По первому вопросу выступала Галатова М.И. Директор рассказала о работе структурного подразделения по сопровождению замещающих семей, о количестве 

замещающих семей, о сложностях в работе, состоящих в том, что часто приходится выезжать в семьи г.Волгодонска, Весёловского, Зерноградского, Багаевского 
районов и г. Ростова-на-Дону. О том, специалисты хорошо справляются со своими обязанностями и вопросами. Но есть проблемы материального характера при 
организации массовых мероприятий. Необходима помощь членов попечительского совета. 

Решение: 
1. Принять к сведению. 
2. Оказывать материальную помощь при организации мероприятий. 

Слушали: 
По второму и третьему вопросу выступала Галатова М.И. Подробно остановилась о работе по наставничеству в 2022 году. Сказала, что 2023 год объявлен годом 

наставничества. Слабо ведётся эта направление работы. Хочется больших результатов. Директор рассказала об устройстве выпускников, их сопровождении, о работе 
постинтернатного подразделения, Клуба выпускников. О подготовительной работе и завершении работы по подготовке «приданного» выпускникам 2022. Наши 
выпускники в общежитиях не будут чувствовать себя ущемлено. Всё необходимое для проживания в общежитии у них есть. 

Лебедева СМ. , член Попечительского совета. Наши ребята подготовлены к самостоятельной жизни. Большую роль в этом играют педагоги и взрослые 
наставники. Пусть у них в жизни всё сложится удачно. Пусть обращаются в любой трудный момент - поможем. 

Решение: 
1. Принять к сведению. < 
2. Оказывать всевозможную помощь выпускникам. ; 

Слушали: 
По четвёртому вопросу обсуждались вопросы: 

- Лебедева СМ. , член попечительского совета, о том, что нужно поощрить ребят поездкой. Предложила организовать выезд в Парк Лога. 
- Галатова М.И., директор, информировала о результатах министерской проверки, о важных мероприятиях лета. 

Решение: 
1. Принять к сведению. /fiit/iw 

Председатель Попечительского Совета / Е.В. Островенко 
Секретарь

 К^4^Уу М.И. Галатова 
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